

## Petrer mejora la pintura vial del municipio

28/03/2025



El edil de Policía Local y Seguridad Ciudadana, **Fernando Díaz**, junto con el intendente de la Policía Local de Petrer, **Fermín Bonet**, han presentado las actuaciones de mejora de la pintura vial que se están llevando a cabo en el municipio por valor de 80.000 euros. Dentro de ese presupuesto también entra la adquisición de señalización vertical y de elementos de balizamiento.

Los trabajos han comenzado con el arreglo de pasos de peatones de la avenida Hispanoamérica y el barrio de Salinetas bajas "pero está previsto que en las próximas semanas trabajemos hacia la zona de la Frontera", ha explicado el intendente de la Policía Local. El edil ha agradecido a la población su comprensión por el corte de las calles "que no serán de más de 24 horas".